

Ceremonia del 53° aniversario
Servicio de Aviación de la Gendarmería Nacional Argentina
Aeródromo Militar Campo de Mayo (B.A.), 8 de octubre de 2008



Discurso del Jefe del Servicio Aviación Comandante mayor Daniel Danilo Pérez

Hoy al cumplirse un nuevo aniversario de la aviación de Gendarmería Nacional es necesario hacer un alto en nuestras actividades y volver son nuestros pensamientos y corazones hacia la historia ya vivida, las primeras aeronaves que operaron en nuestra fuerza fueron tres aviones Boyero, cedidos por el Ejército Argentino a nuestra institución, se destinaron a las agrupaciones Salta, Formosa y Misiones, allí comienza la historia de nuestras alas de la frontera, donde nuestro accionar se compara con la máxima del general Savio "Lo importante no demorar mas". Pasaron muchos años desde esta fecha de creación, años de esfuerzo que nos han permitido hoy estar presentes en todo nuestro territorio en apoyo a la misión impuesta por el Estado Nacional y en especial en apoyo a la comunidad de frontera y a nuestro personal destacado en todo lo largo de todo nuestro territorio.

Hoy las fuerzas de seguridad y policiales debemos cumplir con diferentes requerimientos, con necesidades casi imprevistas, con misiones que permiten apoyar a las operaciones terrestres de nuestra institución, contándose entre sus capacidades la de patrullaje, reconocimiento, la lucha contra el narcotráfico, lanzamiento de paracaidistas, fotografía y filmaciones aéreas, búsqueda y rescate, lucha contra incendios forestales, evacuaciones sanitarias y toda otra misión de apoyo que ordene la superioridad en apoyo a la comunidad en forma permanente, hoy en este instante tenemos un helicóptero sobrevolando la jurisdicción del escuadrón Ushuaia colaborando con la investigación y búsqueda de una niña extraviada.

Cada misión impartida, cada actividad designada, cada aeronave que despegas es un engranaje más que contribuye en el accionar de nuestra Gendarmería Nacional Argentina. Con el apoyo institucional en especial del señor director nacional, del señor subdirector y de todo el estado mayor, hacen que nuestra aviación haya recibido en el transcurso del año 2007 dos helicópteros Esquilo B3 y que para este año ya se hayan preadjudicado cuatro helicópteros Esquilo B3 y un avión multipro-

pósito PC-XII con afectación del presupuesto de la fuerza y del Ministerio de Justicia Seguridad y Derechos Humanos, asimismo actualmente estamos trabajando y ya se encuentra publicada la compra de dos helicópteros Huey II, construidos con tecnología de última generación nacidos de un proyecto de colaboración bipartito entre los Estados Unidos de América y la República Argentina, que harán que la Gendarmería Nacional pueda desarrollar nuevas estrategias en el apoyo en la lucha contra la delincuencia aliviando el gran esfuerzo que debe realizar todo el personal que se encuentra destinado en la frontera de nuestra patria quienes deben desplazarse por terrenos inhóspitos de acceso imposible en busca de la prevención y represión de actos delictivos, así en el plazo de tres años la aviación de Gendarmería Nacional Argentina logró la tan ansiada estandarización que llevará la optimización del personal, de sus recursos y del material empleado.

Quiero agradecer también como jefe del Servicio de Aviación a todo el personal a mi cargo que habilitaron horas de esfuerzo y trabajo sacrificando su descanso con el único fin de tener una aeronave en servicio o volando para atender una emergencia sanitaria en apoyo a nuestro personal y ahora quiero hacer un párrafo aparte para agradecer en este momento la incondicional colaboración de la Aviación de Prefectura Naval Argentina por la amplitud de funciones que nos entrelazan, a la Policía Federal Argentina, la Fuerza Aérea Argentina, la policía de la provincia de Buenos Aires, las distintas direcciones aeronáuticas provinciales y a nuestros vecinos la aviación del Ejército Argentino que desde el año 1974 interviene en la formación de nuestros pilotos todos ellos depositarios de nuestra amistad de la cual nos sentimos sencillamente orgullosos. Hoy miramos este corto pasado pero tan largo en vivencias, hechos y de tanto crecimiento que debemos recordar honrando a los que dejaron su vida en el cumplimiento del deber estos que nos dejaron su legado su única misión hacer cada día más eficiente a nuestra Gendarmería Nacional para servir a la patria.

Por último muchas gracias a todos ustedes desde los funcionarios de mas alta jerarquía hasta el mas humilde de los trabajadores que han colaborado junto a nosotros en este esfuerzo conjunto de la comunidad y Gendarmería, a la familia de los gendarmes aviadores sostén diario de nuestro esfuerzo, al personal de oficiales, suboficiales y gendarmes y pedirle a nuestra patrona la Virgen de Lujan y a la patrona de los aviadores la Virgen de Loreto que interfiera ante Dios nuestro señor, ilumine en los cielo y nos favorezca en los vientos para seguir creciendo y seguir apoyando a nuestra institución, a todos ustedes muchas gracias.

Transcripción de Esteban G. Brea
Pista 18, el portal de los spotters argentinos
Escobar, 30 de marzo de 2009

Para más detalles de la ceremonia, visite:
<http://www.pista18.com.ar/notas/2009/0119gna08>